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En Montevideo, a los veintidós días del mes de diciembre del año dos mil quince, siendo la hora catorce y cuarenta y cinco, se 
reúne el Consejo Ejecutivo de la Organización del Fútbol del Interior.  Preside el Sr. Gustavo Bares, con la asistencia de los 
señores consejeros Sr. Gustavo Gómez Echezarreta, Sr. Alcides Larrosa, Cr. Raúl de Mello, Sr. Ruben Sosa, Mtro. Martín 
Mernies, Dr. Luis Bermúdez Gruni, Cnel. ® Ney Irigoyen, Sr. Sergio Amilivia y Sr. Nelson Madeiro. 
No asiste, con aviso: Sr. Eduardo Mosegui, Sr. Luis Fabiani, Sr. Eduardo Píriz, Sr. Miguel Alfonso, 
En el acta y en sus funciones el Gerente Cr. Carlos Eduardo Segura 
 
ACTA ANTERIOR 
Se aprueba, por unanimidad, el acta N° 24, correspondiente a la sesión del 15.12.2015. 
 
3° CAMPEONATO SUB 16 FUTBOL FEMENINO 
Culminó la primera fase del torneo, clasificando los Clubes Sarandí Universitario (Rivera), Palmirense (Nueva Palmira), Nacio-
nal (Florida) y Defensor Sporting (Sarandí del Yi). 
Se resuelve que las semifinales se jugarán a partir del 9 de enero próximo. Asimismo se dispone que los cruces serán: 
Sarandí Universitario – Defensor Sporting 
Nacional – Palmirense. 
Se otorgará un plazo para que puedan acordar la localía, en caso contrario se procederá a sortearlas. 
 
13ª COPA NACIONAL DE SELECCIONES MAYORES Y SUB 18 
Se reciben notas solicitando inscripción de jugadores fuera del plazo. No se acepta. 
El Sr. Larrosa informa sobre gestiones realizadas por deuda de Sectores. En los próximos días quedará solucionado el tema. 
El Cnel. Irigoyen deja constancia de su disconformidad por la reunión mantenida con las Selecciones. Dice que no había ampli-
ficación. Que no había nadie de Tesorería para informar. Tampoco nadie del Consejo Técnico. Dice que en esas condiciones no 
vuelve a participar. 
El Mtro. Mernies dice que se debe informar a los participantes cual va a ser la colaboración.  
Hay que decir que, además de los 20.000 por Selección Sub 18, se resolvió devolver la inscripción de 5 unidades. Si se suma el 
valor de las pelotas entregadas, se estaría llegando a una colaboración de $ 780.000. 
El Cnel. Irigoyen  dice que, a la reunión, faltaron 3 Sectores. Dice que hay que establecer alguna sanción. 
El Mtro. Mernies dice que hay que citar a la reunión con carácter obligatorio. De no asistir, deberán aceptar los acuerdos a 
que lleguen los otros Sectores. Hasta ahora no había sido así, perjudicando a los que concurren. 
Se autoriza al cobro de los gafetes que se entregará a los cuerpos técnicos. Con lo recaudado se comprará el equipo para rea-
lizar los mismos. 
 
ASUNTOS ENTRADOS 
Exp. 321: Liga Río Branco comunica sanciones. Se registra. 
  “     322: Escuela Milenium invita a Acto de Graduación Gerencia Deportiva el 17/12. Lamentablemente la invitación llegó 
tarde. 
  “     323: Liga Guichón comunica campeones Temporada 2015. Se toma conocimiento. 
  “     324: CAFO remite saludo nuevo año. Se toma conocimiento. 
  “     325: Junta Dptal. de Lavalleja remite transcripción palabras edil Carlos Cardinal sobre consagración del Club Lito. Se 
toma conocimiento.  
Se reciben, asimismo, saludos por fiestas de la Ministra Liliam Kechichián. 
También se recibe la comunicación de renuncia del Presidente de la Liga de Chuy. 
 
COMISIONES 
ARBITROS 
Se recibe el informe sobre el Curso de Instructores. De acuerdo al mismo, aprobaron los Sres. Ruben Duque, Walter De Cua-
dra, Daniel Rodríguez, Marcelo Caputto y Efren Cabrera. 
Los Sres. Daniel Sena y Enrique Castro deben realizar una nueva prueba. 
Se encomienda al Consejo Técnico que realice una devolución a cada uno de los participantes. 
CANCHAS 
El Sr. Madeiro informa sobre las canchas inspeccionadas. 
El Sr. Sosa propone, a nombre de la Comisión, no habilitar las canchas de Atlético Fernandino (Maldonado) y estadio de Cerro 
Chato. También se propone suspender la habilitación del Estadio Matías González  (Artigas) hasta tanto no incorporen una 
protección para la salida del túnel. 
Se aprueba el informe. 
El Sr. Bares dice que hay que pedir al Consejo Técnico que instruya a los árbitros para que controlen ese aspecto. Deben con-
trolar y, en su caso, no jugar el partido. 
 
VARIOS 



a) AUDIENCIA – La Asesoría Letrada informa sobre instancias del juicio que, por un reclamo laboral a la Liga de 
Treinta y Tres, OFI tuvo que comparecer. Por OFI concurrieron el Sr. Larrosa, el Sr. Píriz, con el asesoramiento del 
Dr. Julio Serrón. Se estará a la expectativa. 

b) RECLAMOS – La Dra. Valiente presenta informe sobre la nueva disposición de FIFA de que los reclamos se realicen 
a través del TMS. El Dr. Bermúdez se lleva el informe para estudio. 

c) GESTION – El Cr. De Mello informa sobre gestiones realizadas para que el Ministerio declare de interés la Copa de 
Selecciones. 

d) PROGRAMA DE FIFA – El Sr. Bares propone el nombre de la Sra. Martha Costoya para inscribirla en Programas de 
promoción de fútbol femenino. Se aprueba por unanimidad. 

e) ANTEL – El Dr. Bermúdez informa sobre gestiones para conocer fecha de pagos pendientes y de la renovación de 
convenio de sponsorización.  

f) SECRETARIA DE DEPORTE – El Dr. Bermúdez recuerda que el plazo para presentación de proyectos para solicitar 
ayuda vence el 15 de enero. 

g) AUDIO – Se dispone adquirir elementos de amplificación para la sala de Congresos. Se encomienda al Dr. Bermúdez. 
h) ACTAS – el Dr. Bermúdez les recuerda a sus compañeros que los textos de las actas  aprobadas es del Ejecutivo. 

Que es por ello que la Gerencia envía borradores. 
i) MESA PERMANENTE – Se resuelve entrar en receso hasta el 1º de marzo. Se podrá convocar en cualquier momento 

una reunión extraordinaria.  
Se dispone que la mesa esté integrada por el Sr. Bares, Sr. Larrosa, Dr. Bermúdez, Cnel. Irigoyen, Sr. Alfonso, Sr. 
Sosa, Sr. Madeiro y Sr. Amilivia. 

j) VEEDORES – El Cnel. Irigoyen recuerda que se deben tener en cuenta veedores del Ejecutivo desde las semifinales 
de las regionales. 

k) DERECHOS TV – El Sr. Gómez plantea que, en atención a la situación a que se llegó, se debería hacer un llamado a 
interesados. El Sr. Bares dice que hay que trabajar las bases. Se propone una comisión de los Dres. Bermúdez y Lei-
tes y el Mtro. Mernies, para que trabaje en ello. 

l) COPA CLUBES DIVISIONAL “A” – Se resuelve, para facilitarle a los Clubes, la conformación de las series: 
Serie A: Universitario (Salto) – 18 de Julio (Paysandú) -  Bella Vista (Paysandú) – Wanderers (Artigas) 
Serie B: Laureles (F.Bentos) – Independiente (Trinidad) – Río Negro (S. José) – Central (S. José) 
Serie C: El General (Colonia) – Juventud Unida (Libertad) – San Rafael (R. Perazza) – Nacional (Florida) 
Serie D: San Carlos (S.Carlos) – Atl. Fernandino (Maldonado) – Melo Wanderers (Melo) – S. Lorenzo (T. y Tres) 
 

 
Siendo la hora 16:15 se levanta la sesión. 
Próxima sesión: martes 1º  de marzo hora 14:00. 
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